

第1学年だより
今こそ 出発点 **4月**
 入学おめでとう

栃木市立栃木南中学校

令和2年4月10日



56名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。いよいよ中学校生活がスタートしました。1年生の皆さん、「勉強や部活動を頑張るぞ」という今の気持ちを忘れずに、楽しく元気に中学校生活を送っていきましょう。そして、友だちや先生たちとの絆を大切に、来年3月には「2年生でもこのクラスでいたい」と思えるような「笑顔と感動」の1年間にしましょう。

ところで、私は「今こそ出発点」という言葉が大好きです。これは、京都にある大徳寺大仙院の閑栖(かんす)である尾関宗園先生のお言葉です。勉強も部活動も「努力なくして栄冠なし」です。中学校生活は小学校の半分しかありません。一日一日を「完全燃焼」して、思い出深い中学校時代を築いていってほしいと願っています。

1年職員一同はもとより、南中全職員でお子様が安心して中学校生活のスタートが切れますよう全力で支援していきます。よろしく願いいたします。

今こそ出発点

人生とは毎日が訓練である
 わたくし自身の訓練の場である
 失敗もできる訓練の場である
 生きているを喜ぶ訓練の場である
 今この幸せを喜ぶことなく
 いつどこで幸せになれるか
 この喜びをもとに全力で進めよう
 わたくし自身の将来は
 今この瞬間ここにある
 今ここで頑張らずにいつ頑張る

1 学年職員紹介

学年主任 小松原 唯弘 (英語・卓球)
 ご入学おめでとうございます。栃木南中は温かい雰囲気の良い学校です。お子様にとって、頭も体もそして「心」も一番成長する時期です。この出会いを大切に「今こそ出発点」の精神で頑張ります。「笑顔と感動」の1年にしますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。

学年副主任 藤平 寿美子 (音楽・陸上)
 ご入学おめでとうございます。栃木南中3年目になりました。生徒の皆さんが楽しく、安心して学校生活が送れるように、私自身も前向きに笑顔で頑張りたいと思います。爽やかな歌声の響く学年になればいいなと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

1組担任 齋藤 匡史 (理科・卓球)
 ご入学おめでとうございます。1組担任の齋藤です。ここ数日で会った生徒たちが大きな挨拶をしてくれるので、非常に新学期が楽しみで過ごしていました！1年生の皆さんもそんな先輩たちに続くようにまず元気に過ごしてほしいと思います。1年間よろしくお願いいたします。

2組担任 大島 裕介 (数学・野球)
 ご入学おめでとうございます。2組の担任になりました大島です。お子様の笑顔と安心した学校生活のために全力を尽くさせていただきます。4月に中学校の流れをつかんでいいスタートが切れるようにしましょう。これからよろしくお願いいたします。

休校中の学習課題について

来週からの休校期間に取り組むべき課題を、本日お子様に配付・説明いたしました。体調管理に十分気をつけながら、こつこつと勉強してもらいたいと思います。保護者の皆様からも温かい声かけと励ましをお願いいたします。



4月の行事



8日(水) 入学式	15日(水) 腎臓検診(全校登校日)
9日(木) 身体計測 健康診断	29日(水) 昭和の日
10日(金) 部活動紹介	

教科担任 (TTで2人の先生が授業に出る場合もあります)

	国語	社会	数学	理科	英語
1組	石塚	出井	大島	齋藤	小松原
2組	山野井	檜山	大島	齋藤	小松原
	音楽	美術	保健体育	技術・家庭	
1組	藤平	大橋	大出・大柿	宇賀神・武藤	
2組	藤平	大橋	大出・大柿	宇賀神・武藤	

1学期の学級委員

	1組	2組
委員長	茂木 翔太	小倉 煌世
副委員長	野上 日良	新井 莉友



現在集めている書類関係です！

- 1 家庭調査票
- 2 保健調査票 (押印をお願いします)
- 3 緊急連絡カード
- 4 結核健康診断問診票
- 5 日本スポーツ振興センター (押印) (下の同意書のみのご提出です)
- 6 運動器検診問診票
- 7 心臓検診問診票



スクールゾーンの交通規制にご注意を！！ (裏面に地図が表示してあります)

栃木南中の正門の西側道路(文化会館側)は、朝の7時から8時30分までがスクールゾーンによる交通規制があります。従って、この時間帯に車両で通行しますと、警察に呼び止められ交通違反になってしまいます。雨や体調不良などで学校へお子さんを送られる時は、この道路の手前で降車してください。

また、岩下記念館の西側の細い道路は私道などが込み入っているので生徒たちには通行しないように伝えます。ご承知おきください。

腎臓検診の容器持参は4月15日(水)です。

本日、腎臓検診(検尿)の容器を配付しましたので、**4月15日(水)**に持参させてください。**4月15日は全学年の登校日**となります。

部活動入部については、新たな日程が決まり次第お知らせいたします。

学校一斉メールやプリントのご確認をお願いいたします。

緊急事態宣言が発令され、学校の教育計画も連日変更を余儀なくされています。お子様にとって最良の教育環境をご提供できるように一斉メールや登校日に配付するプリントでお知らせいたしますので、ご確認をよろしくお願いいたします。ご不明な点は、ご遠慮なくお申し出ください。